
Insbesondere in Zeiten des demografischen Wandel erhöhen intakte Sitzgelegenheiten die 

Attraktivität öffentlicher Plätze erheblich. 

 

Daher frage ich die Stadtverwaltung: 

 

1.  Wie bewertet die Stadtverwaltung die Anzahl der Bänke vor dem Neustadt Centrum und in 

der Neustädter Passage? 

 

2.  Sieht die Stadtverwaltung an anderen Stellen im Zentrum von Halle Neustadt einen Bedarf 

an zusätzlichen Sitzgelegenheiten? Wenn ja, wo? Ist die Aufstellung zusätzlicher 

Sitzgelegenheiten an diesen Standorten geplant? 

 

3.  Plant die Stadtverwaltung kurz- oder mittelfristig die Aufstellung zusätzlicher Bänke oder 

sonstiger Sitzgelegenheiten vor dem Neustadt Centrum? Wenn ja, wann und in welcher 

Anzahl? 

 

4.  Welche Kosten verursacht die Aufstellung einer wetterfesten Bank (Sachkosten inkl. 

Aufstellungskosten und Wartung)? 

 

gez. Eric Eigendorf 

Stadtrat  

SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


